

Obsesionado con el sexo No.1

www.laverdaddeDios.org

Saludos a todos. Bienvenidos a Iglesia en Casa. Iglesia en Casa está patrocinada por la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica y estamos dedicados a restaurar el Cristianismo original para hoy.

El mundo está obsesionado con el sexo. Aquí en América tan solo parece que estamos en un vértice de sexo y todos los problemas y dificultades y enfermedades mentales y crímenes sexuales relacionados... ¿por qué? Miramos las escuelas y ellos enseñan sexo, oh bajo en engaño de: 'Bueno, si les mostramos lo que es el sexo, entonces pararemos los nacimientos no deseados.' Bueno, ¿ha pasado eso? Vea, la verdad es que ellos comienzan en el jardín infantil empezando a enseñarles la agenda homosexual, así que para el tiempo en que llegan al bachillerato, no están más que solo obsesionados con el sexo... niños y niñas. Es tanto así que hay una nueva palabra ahora... se llama 'sexting.' Eso es tomar fotos de sus partes privadas y enviarlas a sus amigos. Y usted piensa: 'Bueno, eso es solo para los adolescentes.' Bueno, usted sabe, los celulares son muy convenientes, ahora han encontrado que incluso los ancianos lo están haciendo. ¿Cómo llegamos de esta manera?

Bueno, usted mire de donde viene: de películas, televisión, internet, revistas de todo tipo... y si usted va al supermercado hay revistas a ambos lados, todas para mujeres... las mujeres son un blanco fácil. Hablaremos de hombres, hablaremos de mujeres... mire los anuncios, ¿qué le dicen? El sexo vende. ¿Vendiendo carros? Tenga una mujer sobre el capó. La misma cosa con todo lo demás... note el número de mujeres que son usadas en los anuncios. Tenemos organizaciones que están dedicadas al sexo libre... tenemos NAMBLA el cual dice que el sexo con menores es lo que ellos quieren... tiene el divorcio, tiene el re-casamiento... ¡e incluso ellos tienen sexo en los pasillos de los colegios de bachillerato! E incluso en un colegio de bachillerato en Filadelfia, la vicerrectora metió a todas las niñas ahí adentro, bloqueó las puertas y las instruyó a todas ellas en cómo ser lesbianas para no quedar embarazadas... Luego tiene a todos los profesores, hombres y mujeres, teniendo relaciones con sus estudiantes... mire a las figuras gubernamentales comenzando con presidentes, gobernadores, senadores, representantes, jueces... mire toda la obsesión del sexo en todos lados.

Ahora, lo que quisiera que haga es esto: Me gustaría que hiciera una encuesta de sus actividades diarias promedio, tal vez mantenga un pequeño libro de notas... y cada vez que vea algo relacionado al sexo y las ventas, quiero que ponga un pequeño chulo... y haga 1, 2, 3, 4, 5; 1, 2, 3, 4, 5... Hágalo todo el día, adonde sea que vaya, la televisión que vea, las películas a las vaya, la gente que vea, los trabajadores en donde sea que usted este trabajando... y vea cuan obsesionados están ellos con el sexo. Piense en todos aquellos que son infieles a los esposos, infieles a las esposas... y usted también tiene clubes de intercambio de esposas. Y ahora hay un sitio web que dice: 'Oh, ¿por qué tener estas aventuras secretas en la oficina? Venga a nuestro sitio web y le ayudaremos a tener su aventura extra-marital.' ¿No somos maravillosos? También vamos a averiguar... como resultó esto, por qué tenemos los problemas hoy... y que puede hacer usted acerca de eso en su vida... porque la forma en que el mundo es hoy... con toda la agenda sexual, homosexual... todos los crímenes de discursos de odio... usted sabe, los homosexuales dicen: 'Si usted está contra nosotros, es homófobo.' ¿De verdad?... ¿No son ellos heterófobos? ¿Y cómo llegaron ellos a ser de esa forma?

Vea, lo que pasa es esto: Cuando todo el mundo hace lo que está bien a sus propios ojos, tiene confusión masiva... no tiene estándares morales. Y usted mira la iglesia "cristiana".... lo que queda de ella... y está llena de problemas sexuales... mira la iglesia católica y ellos son los ejemplos principales de la pedofilia. Y aun así, ¿no es asombroso que los católicos digan, los miembros laicos digan: 'Bueno, si tenemos estos problemas sexuales, no afecta mi fe, no me molesta'? ¿Cómo puede ser eso? También vamos a ver que no hay tal cosa como el sexo con otra gente que no dañe a alguien más. Así que lo que alguien haga en la privacidad de su casa, tarde o temprano va afectar a otra gente y destruir sus vidas. ¿Así que hacia donde nos dirigimos como nación, como pueblo, cómo mundo?

A donde sea que usted vaya en el mundo hay problemas sexuales. ¿Quiere viajar a Tailandia?... ¿Cambodia?... Allá es a donde van todos los pedófilos, sexo con niños libremente abierto. Oh, usted tiene que pagar por eso pero nadie lo está deteniendo. Alguien está haciendo algunos intentos por hacerlo... nadie hace la pregunta: ¿Qué pasa con las mentes y vidas y la psique... y las emociones y los sentimientos y la sexualidad de esta gente? Estamos obsesionados con el sexo. ¿Cuántos millones de ofensores sexuales tenemos? ¿Afecta eso a otra gente? Si, si lo hace. Bueno, ¿nos creó Dios de esta forma?... ¿Qué le pasó a la humanidad?... ¿Cómo llegamos a ser de esta forma?

Bueno, empecemos por el principio. Tenemos que entender lo que Dios ha hecho, tenemos que entender por qué el hombre y la mujer. Y tenemos que darnos cuenta que Dios nos ha hecho para un propósito muy específico. Guardaremos eso para otra serie de videos. Pero entendamos que el pináculo de la creación de Dios es la humanidad. Y Él hizo y creó la tierra para nosotros, nos dio dominio sobre ella.

Ahora, veamos concierne a la creación de Dios. Vamos a Génesis, capítulo 1, verso 26. Y en este verso, como veremos a través de otro segmento de video, hay muchas otras cosas que nos dicen sobre el plan de Dios. Pero miremos acerca del primer hombre y la primera mujer que Dios creó... que Dios comienza con el individuo. Vea, el mundo está interesado en la comunidad... pero la comunidad sin moralidad individual y verdad y honestidad primero, nunca puede, nunca puede tener el estándar necesario para la vida piadosa. Tan solo no es posible.

Entonces veamos cómo era... antes de que Adán y Eva pecaran, antes de que a Satanás el diablo le fuera permitido entrar a sus vidas por invitación... y veamos la causa número uno no solo de la obsesión con el sexo y el sexting sino de todo el pecado. La mayoría de la gente no tiene ni idea, la mayoría ve el Antiguo Testamento: 'Bueno, todo eso es mito viejo y fue escrito por hombres.' Y por supuesto los ateos, ¿qué hacen ellos? Ellos dicen: 'Bueno, la Biblia fue escrita por hombres.' Ok... ¿que leen ellos para convertirse en ateos? ¿Por quién fue escrito? Por hombres.

Ahora, por miles de años la Biblia ha probado por si misma ser #1: La Palabra de Dios, #2: Verdadera y precisa, #3: Un testigo para toda la humanidad de sus pecados al rechazar a Dios; y veremos cómo eso tuvo lugar... y #4: Un libro de instrucción para la vida eterna para aquellos que aman a Dios y le sirven. ¿No es eso asombroso?

Déjeme hacerle una pregunta: ¿Tiene una Biblia en su casa? Para eso es Iglesia en casa. Vea, porque si usted va a cualquiera de estas iglesias y catedrales y sinagogas y reuniones comunitarias, no va a encontrar las respuestas. E incluso si ellos usan la Biblia, solo la usarán al grado que la gente a la que le están hablando les permitirán... traer. Entonces lo que usted tendrá al escuchar Iglesia en casa es esto: Va a tener la verdad... la verdad... la verdad y la verdad. No tenemos ningún deber político con nadie. No tenemos ningún comité que vigile. Lo que buscamos vigilar es Dios el Padre y Jesucristo... y nadie más. Usted va a oír cosas aquí las cuales lo pueden ofender. Va a oír cosas en Iglesia en Casa que pueden ponerlo furioso y enojado. Entonces mi pregunta para usted es esta: ¿Va a tener suficiente coraje y honestidad? Porque estoy seguro que usted no quiere que la gente le diga mentiras pero también estoy seguro que ha creído cientos de ellas.

Entonces miremos y veamos cómo era con el primer hombre y la primera mujer sin pecado. Génesis 1 y verso 26... ahora, piense en cuán importante es usted para Dios. Usted puede no creerlo así porque tal vez su vida ha sido cortada de Dios o tal vez ha estado envuelto en una religión la cual lo desilusionó. Y tal vez ha visto la hipocresía desde el púlpito y desde el atril... exactamente cómo ve la hipocresía en el gobierno... es imposible que alguien diga la verdad en el gobierno difícilmente en lo absoluto... porque ellos tienen que tratar de agradar a todos los pecadores habituales... y a los odiadores de Dios. Y usted nunca puede tener ninguna verdad con eso.

Y déjeme decirle otra cosa muy importante antes de entrar en esto: Usted no puede, no puede, es absolutamente imposible resolver problemas espirituales por medios políticos. Entonces si un hombre le dice cosas agradables y maravillosas, 'Voy a elegirlo, suena como que tiene moral'... y luego entra al oficio y ¿qué pasa?... No lo hace. Y alguien que usted piensa que es realmente honesto y bueno... resulta ser un mentiroso, o un adultero. De la misma forma con aquellos en el púlpito. Yo renuncié de una iglesia porque el hombre número 2, un evangelista, llevaba una vida doble. Oh, él era apuesto, era un orador maravilloso, dinámico y todo ese tipo de cosas... cuando hablaba llegaba la plata... pero llevaba una vida doble... finalmente fue atrapado y confesó... que tuvo cientos y cientos de mujeres en aventuras... a lo largo de su vida y lo continuó en la Iglesia. Pero no se pudieron deshacer de él porque era la voz dorada que traía el dinero. Finalmente se tuvieron que deshacer de él pero déjeme decirle lo que hizo Dios con esa Iglesia: Ya no existe... y todo en lo que ellos colocaron sus corazones... se fue. Y eso creó confusión, desilusión, rechazo de Dios... a una escala vasta a través de mucha gente. Sus vidas están arruinadas... sus hijos... sus amigos... todo por un hombre... un hombre. Era tan obsesionado con el sexo... que era absolutamente incontrolable... virtualmente hasta el día que murió hace 4 años. Entonces si afecta a gente... así que se de lo que estoy hablando... y he visto los efectos de eso en las vidas familiares y en todo, porque la gente no tiene propósito, la gente no tiene entendimiento, la gente rechaza la Palabra de Dios y no entiende que Dios en Su amor nos ha dado esta tierra magnífica, nos creó a Su mismísima imagen y según Su semejanza... y Él creó el sexo.

Entonces leámoslo aquí, entendamos la verdad de eso. Verso 26, Génesis 1: "[Y Dios dijo, “Hagamos al hombre a Nuestra imagen, según Nuestra semejanza; y tengan dominio sobre los peces del mar y sobre las aves del cielo y sobre el ganado y sobre toda la tierra y sobre toda](#)

cosa rastrera que se arrastra sobre la tierra.” Y Dios...” ¡Dios Mismo! "...creó al hombre a Su propia imagen, a la imagen de Dios Él lo creó. Él los creó hombre y mujer." ¿No es eso algo tremendo? Dios hizo el sexo, ¿o no?... para un propósito maravilloso y grande... si es usado en una forma piadosa. Pero como todo lo demás que Dios ha creado, si es usado en una forma impía... Él lo destruirá... porque esas son las leyes que Dios ha puesto en efecto.

Ahora note, verso 28. Dios no es un cascarrabias, Dios es amor, Dios es dación, Dios es bendición. Note lo que dice aquí: "Y Dios los bendijo. Y Dios les dijo, “Sean fructíferos y multiplíquense, ...” Eso significa muchos hijos, ¿cierto? Comenzando con 2 padres, ¿cierto? Eso significa mucho sexo, ¿cierto? Dios no es como los católicos... los clérigos católicos... que toman un voto de castidad, un voto de virginidad. ¡Una mentira, una mentira, una mentira! Dios dijo: 'No es bueno para un hombre el estar solo,' no es bueno para una mujer el estar sola y aun así... en esa organización ellos tienen la afrenta y la audacia de llamar a sus clérigos: 'padre'... cuando Jesús dijo: 'No llamen a ningún hombre sobre la tierra su padre.' Eso es en un sentido religioso. Así que usted no puede acudir a la iglesia católica para que le diga algo acerca del sexo correcto. Y más aún, ¿cómo puede un cura que nunca ha estado casado entender los problemas maritales? ¿Hahhh? Piense en eso. Este mundo está tan salido de Dios.

Note lo que Dios quería: " “Sean fructíferos y multiplíquense, y llenen la tierra, y domínenla; y tengan dominio sobre los peces del mar y sobre las aves del cielo y sobre cada cosa viva que se mueve sobre la tierra.” " Una cosa maravillosa. ¿o no? Sí, pero debía ser controlado, debía ser auto-controlado. Y esa es la clave de toda vida. Dios nos ha dado escogencias, sí.

Veamos el detalle acerca de crear al hombre y la mujer, verso 7, capítulo 2: "Entonces el SEÑOR Dios formó al hombre del polvo de la tierra, y respiró en sus fosas nasales el aliento de vida; y el hombre se convirtió en un ser viviente." También proveyó para él. "Y el SEÑOR Dios plantó un jardín hacia el oriente en Edén; y allí puso al hombre a quien Él había formado. Y de la tierra el SEÑOR Dios hizo crecer todo árbol que es agradable a la vista y bueno para comida. El árbol de vida también estaba en la mitad del jardín, y el árbol del conocimiento de bien y mal." Ahora, Dios hizo eso porque Él no quiere autómatas. Dios no quiere robots sin mente. Quiero decir, incluso a los animales que Él creó les dio cerebros para que puedan operar, ¿sí? No los hizo robots. No. Dios quiere que escojamos, Dios quiere que hagamos lo correcto, Dios quiere que lo amemos, le sirvamos, lo obedezcamos. Y esto fue así justo desde el mismísimo principio con Adán y Eva.

Es por esto que tenemos Iglesia en Casa, para que usted en su casa pueda empezar a estudiar su Biblia y pueda empezar a saber y entender cuál es la verdad de Dios... para que se pueda dar cuenta y pueda saber que hay una forma de como su vida puede arreglarse delante de Dios... y como puede encontrar a Dios y servir a Dios y amar a Dios.

Ahora, tenemos 50 artículos que puede descargar justo de Iglesia en Casa: [Como estudiar la Biblia, que significa nacer de nuevo, que significa nacer de Dios, quien es un Cristiano, que es un Cristiano](#), todos esos están justo ahí. Busque en nuestro sitio y descárguelos. Eso le ayudará muchísimo. Y nosotros nos quedamos justo con la Biblia, le mostramos la verdad de la Palabra de Dios. No tenemos agenda política, no tenemos agenda financiera, tenemos la

agenda de la verdad para ayudarlo, para servirle, para que usted pueda saber y entender la Palabra de Dios y entender a Dios. Y el último propósito de lo que estamos haciendo es para que usted pueda desarrollar una relación personal entre usted y Dios comenzando en su propia casa. Y Dios comienza con el individuo... y lo que usted haga con su vida comienza con usted... y como empieza usted a cambiar su vida comienza con la Biblia y la Palabra de Dios, porque esta es la instrucción de Dios para nosotros: como vivir correctamente, como evitar el mal, como hacer las cosas que le agradan a Dios, como amar a Dios, como amarse el uno al otro, como amar al esposo y amar a la esposa y amar a los hijos, como amar al prójimo. Todo eso está perdido en el mundo de hoy, en más o menos el 90%, ¿no lo diría usted? Pero si empieza con usted el restablecerlo... Dios honrará eso. Dios quiere bendecirlo. Dios quiere que usted reciba Su amor, pero usted tiene que ir a Él. Por eso es que tenemos el video: Señor, ¿dónde estás? ¿Cómo te encuentro?

Entonces, en el siguiente video: ¿Qué le pasó a Adán y Eva y a toda la humanidad?

Asegúrese de ir a nuestro otro sitio web, laverdadedios.org. Tenemos videos, tenemos audios, tenemos muchos libros que puede descargar. Entonces hasta la próxima vez, yo soy Fred Coulter diciendo: 'Hasta pronto todos.'